

緊急情報

令和4年2月5日

中山ドライブスクール

管理者 菅井 正浩

当校の従業員1名が2月3日新型コロナウイルスのPCR検査で陽性反応となったためご報告させていただきます。

○従業員発症の概要

- ・2月2日 従業員の家族が医療機関にてPCR検査を受診、陽性反応とのことで直ちに帰宅
- ・2月3日 家族が陽性反応とのことで従業員も医療機関にてPCR検査を受診、陽性反応と判定

現在、保健所の指示に従い自宅療養中

当校と保健所との密な連絡の結果、従業員が担当しました学科教習、技能教習において感染対策を講じている観点から濃厚接触者は認められないとの判断をいただいております。

本件に対しまして教習生の皆様、保護者の皆様におかれましてはご心配、ご迷惑をおかけいたしましたことをここにお詫びいたします。保健所の指示ではございませんがお客様に安心してご来校いただけますよう全職員に対してのPCR検査の実施と校舎、教習車両の除菌作業を専門業者にて行いましたのでご安心してご来校ください。

従業員の人権尊重、個人情報保護にご理解くださいますようお願いいたします。

除菌作業実施状況



